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Южная Корея
Д-р Джун Сан Ким

Индия
Д-р Пол Понраджи 

Индонезия
Д-р Исаак Лахундуитан 

ДР Конго
Д-р Фредди Бонганга Джема

Филиппины 
Д-р Фортунато Л. Кристобал

Австралия
Д-р Мейке Кюпер 

Сингапур
Д-р Давид Эу 

США
Д-р Армандо Пинеда

Мексика
Д-р Даниэль Фуентез Акоста

Россия
Д-р Луиза Муратова

Украина
Д-р Олена Хейло

Молдова
Д-р Борис Топор

Болгария
Д-р Любка Танчева 

Скандинавия
Д-р Женис Ав Рана

Италия 
Д-р Мауро Адрагна

Израиль и Ближний Восток
Д-р Даниэль Розен

Кения
Д-р Сепфору Нгуми

Армения
Д-р Ваге Буниатян 

Май 2004 г. – Сеул, Южная Корея
Май 2005 г. – Ченнаи, Индия 
Июнь 2006 г. – Себу, Филиппины 
Июль 2007 г. – Майями, США
Май 2008 г. – Тронхейм, Норвегия
Октябрь 2009 г. – Киев, Украина
Май 2010 г. – Рим, Италия
Июнь 2011 г. – Брисбен, Австралия
Май 2012 г. – Найроби, Кения
Июнь 2013 г. – Толука, Мексика

Города, в которых проходили конференции 

Малайзия
Д-р Даниэль Тхураиппах

«Служение WCDN поменяло наши 
жизни, наши семьи, служения и видение 
будущего. Международная конференция 
WCDN стала радостным событием для ее 
участников. Они говорили, что служение 
Центральной церкви ,,Манмин” принесло 
им большие благословения. Многие из них 
ощутили безмерную благодать, читая книги 
и чувствуя любовь к душам д-ра Джей 
Рока Ли, в жизни которого Бог совершил 
удивительные чудеса».  Д-р Даниэль Фуентез 
Акоста, директор WCDN в Мексике, 
упорно трудился, проводя евангелизацию в 
Латинской Америке. И вот, в августе 2013 
года он подготовил свидетельства людей, 
которые участвовали в 10-й Международной 
христианской медицинской конференции. 
Данное мероприятие проводилось в 
мексиканском городе Толуке с 14-го по 
15 июня 2013 года; оно собрало более 
300-х медиков из 24-х стран. «Всемирная 
сеть  врачей-христиан» (WCDN) – 

международная организация, основанная 
в 2004 году для пробуждения докторов и 
специалистов в области медицины, а также 
других образованных людей, не знающих, 
Кем Бог в действительности является. 
Члены WCDN подтверждают подлинность 
Библии, проводя ежегодные международные 
христианские медицинские конференции 
на тему «Духовность и медицина». На 
них обсуждаются многочисленные случаи 
Божественного исцеления различных 
болезней .  WCDN, основателем  и 
председателем директоров которой является 
д-р Джей Рок Ли, а президентом – д-р 
Гилберт Че, имеет свою штаб-квартиру в 
Южной Корее; 19 зарубежных филиалов, в 
частности офисы этой организации, есть в 
США, России, Италии, Израиле, на Ближнем 
Востоке, в Кении, Сингапуре и Австралии. 
Они активно ведут свое служение. 
Филиал в Болгарии в настоящее время 

готовится к 11-й конференции, которая 

пройдет в 2014 году. Д-р Любка Танчева и 
члены организационного комитета ищут 
контактов с коллегами, рассказывают о 
предстоящей конференции в средствах 
массовой информации и подыскивают 
наиболее удобно оснащенный зал для 
проведения конференции. 
Отделение в Индии, которое возглавляет 

д-р Пол Понраджи, делится любовью 
Господа, устраивая бесплатные медицинские 
лагеря. С апреля 2013 года они даже 
стали выпускать онлайн журнал, для 
того чтобы укрепить дух солидарности. 
Они также продолжают сотрудничать и 
взаимодействовать с врачами соседних 
стран, включая Шри-Ланку, Малайзию, 
Пакистан и Дубаи. Они провели семинары в 
Нью-Дели, в городах Керала, Тамил Наду и 
Трич. Еще один местный семинар намечено 
провести в Падучерри в октябре 2013 года. 
Очередное заседание прошло также 

в Кении, в филиале WCDN, который 

возглавляет д-р Сепфору Нгуми. Они 
постятся один день в неделю и молятся о 
том, чтобы многочисленные души встретили 
и познали Бога через служение WCDN. 
Они планируют расширить персонал 
и провести местную конференцию для 
объединения африканских врачей-христиан 
в апреле 2014 года. С таким же энтузиазмом 
участвуют в служении WCDN и другие 
филиалы. Они гордятся своим членством 
в организации, которая, регулярно проводя 
собрания, семинары, молитвенные собрания 
и дружеские встречи, расширяет Царство 
Божье. Чем больше в мире тьмы, тем мощнее 
свет. Сегодня грех и зло преумножаются, 
и с помощью различных средств массовой 
информации антихрист вводит людей в 
заблуждение. Однако Живой Бог Творец 
приводит многих людей на пусть спасения 
благодаря Своей силе, которая превыше 
человеческого воображения. И для этого Он, 
в частности, использует WCDN. 

WCDN осуществляет провидение конца времен, 
опираясь на духовность и медицину

WCDN ежегодно проводит международную конференцию, главной темой которой является «Духовность и медицина», и все 19 филиалов активно участвуют в ее служении. 
Работая в этом направлении, они объединяют врачей во всем мире и играют значительную роль в исполнении провидения конца времен, приводя неисчислимое количество 
людей к спасению. Слева направо: видеообращение основателя WCDN д-ра Джей Рока Ли к участникам 10-й Международной конференции христианских врачей 2013 года в 
Мексике в г. Толука; презентация одного из случаев исцеления, проведенная президентом д-ром Гилбертом Че; участники группы прославления. 

Зарубежные отделения WCDN



Если бы вы, отправляясь на Небеса, могли взять 
с собой только что-то одно, что бы вы взяли? Что 
такого ценного есть у нас, что стоило бы брать с 
собой? 
Дороги, по которым вы будете ходить на Небесах, 

сделаны из чистого золота. Кроме того, Бог, зная 
желания сердец Своих возлюбленных детей, готовит 
для них Небесные обители, украшенные золотом 
и прекрасными драгоценными камнями, которые 
не имеют себе равных на этой земле. Поэтому, 
идя на Небеса, вам не нужно брать с собой золото 
и  драгоценные  украшения .  С  этой  земли  мы 
можем взять с собой только одно – любовь, чтобы 
поделиться ею с Богом. Речь идет о духовной любви, 
которая взращивается в наших сердцах, пока мы 
живем в этом мире. 

1. Любовь, которая обладает вечной ценностью 
даже на Небесах
В Первом послании к Коринфянам, 13:8-10, 

говорится: «Любовь никогда не перестает, хотя и 
пророчества прекратятся, и языки умолкнут, и знание 
упразднится. Ибо мы отчасти знаем, и отчасти 
пророчествуем; когда же настанет совершенное, 
тогда то, что отчасти, прекратится». Пророчества, 
языки и знания о Боге – это духовные дары, почему 
же они упразднятся на Небесах?
Небеса – место духовное и совершенное. Даже 

если мы и пророчествовали в этом мире, в будущем, 
в Царстве Небесном, наше понимание всего будет в 
корне другим. Мы будем отчетливо понимать сердце 
Бога и Господа на Небесах, так что там мы больше 
не будем нуждаться в пророчествах.
То же самое и с языками. Если люди говорят на 

разных языках, то им трудно общаться. А на Небесах 
есть только один язык общения. Поэтому нам не 
придется беспокоиться о том, что мы не будем 
понимать других. Ведь исходящее из доброго сердца 
не может вызвать непонимания или предвзятости. 
То же самое и со знаниями. Пока мы живем на 

этой земле, мы усердно изучаем Слово Божье. Мы 
узнаём, как нам можно получить спасение и какова 
воля Божья о нас. Однако это лишь знания, которые 
позволяют нам войти в Царство Небесное, и, к тому 
же, это только малая толика знаний. 
Как сказано выше, пророчества, языки и знания 

являются духовными дарами, и они нам нужны, пока 
мы находимся на этой земле, чтобы потом взойти на 
Небеса. Таким образом, важно знать Слово истины, 
знать о Небесах, но еще важнее культивировать 
любовь. Только когда мы старательно обрезаем свои 
сердца и наполняем их любовью, мы можем войти в 
Небесное Царство и жить там счастливо вечно.

2. Любовь, которая будет совершенной на Небесах
1-е послание к Коринфянам, 13:11, гласит: «Когда 

я был младенцем, то по-младенчески говорил, по-
младенчески мыслил, по-младенчески рассуждал; а 
как стал мужем, то оставил младенческое».
На Небесах нет тьмы, забот или тревог. Есть 

только благость и любовь. На Небесах мы сможем 
выразить свою любовь в полной мере. Физический 
мир и мир духовный полностью отличаются друг 
от друга. Даже на этой земле каждый человек, в 
зависимости от меры веры, говорит, понимает и 
думает по-своему.
Во 2-й главе Первого послания Иоанна люди, в 

зависимости от их уровня веры, сравниваются с 
«детьми», «отроками», «юношами» и «отцами». Тот, 

чья вера на уровне детей, является «дитем» и в духе. 
Эти люди все воспринимают по-детски, поэтому 
не могут по-настоящему глубоко понять духовные 
ценности, и у них недостаточно сил для того, чтобы 
применять на практике Слово. 
Но даже если на этой земле мы обрели веру отцов, 

мы все равно можем сказать, что мы подобны детям 
по сравнению с тем, какими мы будем, когда войдем 
в Царство Небесное. Потому что на этой земле у нас 
есть физические ограничения. Наше представление 
о красоте Небес зависит от того, насколько мы верим 
и надеемся на Небеса. Однако не просто до конца 
понять, насколько прекрасны и величественны 
Небеса. Только когда мы достигнем Небес, мы 
поймем, как безграничен и таинственен духовный 
мир, познаем ценности духовного мира. 
Наша жизнь на этой земле – это подготовительный 

период к вечной жизни на Небесах. Этот мир 
быстротечен, он словно тень по сравнению с вечным 
Царством Небесным. Жизнь здесь подобна тени, и 
она лишь позволяет нам представить себе вечные 
Небеса, но сама она отнюдь не вечна. После того 
как жизнь, подобная тени, пройдет, перед нами 
отчетливо предстанет то, что отбрасывало тень. 
Итак, в 1-м послании к Коринфянам, 13:12, 

говорится: «Теперь мы видим как бы сквозь тусклое 
стекло, гадательно, тогда же лицом к лицу; теперь 
знаю я отчасти, а тогда познаю, подобно как я 
познан».
Апостол Павел писал эту Главу о любви примерно 

2.000 лет  назад .  Зеркала  в  то  время  не  были 
такими же ясными, как сегодня, потому что для 
их изготовления использовались полированные 
серебро ,  медь  и  другие  металлы ,  которые , 
обработанные таким образом, не четко отражали 
свет и образ людей. Когда позже мы окажемся в 
вечном Царстве Небесном, в мире совершенном, мы 
непосредственно сами познаем Царство Небесное. 
Мы  будем  отчетливо  видеть  все  особенности 
Царства Небесного, поэтому наше восприятие его 
будет совершенно иным. Мы будем живо чувствовать 
все величие и красоту Бога. Он и есть сама Красота, 
передать которую невозможно. 

3. Между верой, надеждой и любовью любовь 
больше 
Вера и надежда очень ценны для возрастания в 

вере. Мы можем получить спасение и взойти на 
Небеса, только если в нас есть вера. Мы можем стать 
детьми Божьими, если только в нас есть вера. А если 
есть вера, то, естественно, будет и надежда. Имея 

веру и надежду, мы сможем обрести лучшие обители 
на Небесах, постараемся стать освященными и будем 
преданно трудиться для Божьего Царства. 
Как уже было сказано, вера и надежда являются 

обязательными, пока мы не достигнем Царства 
Божьего .  Но  почему  же  в  1 -м  по слании  к 
Коринфянам, 13:13, говорится: «А теперь пребывают 
сии три: вера, надежда, любовь; но любовь из них 
больше»?
Во-первых, вера и надежда необходимы нам, 

пока мы находимся в процессе «взращивания 
человечества» на этой земле. На Небесах из трех из 
них останется только духовная любовь. 
Если в вас есть истинная вера и любовь в Бога, то 

со временем, по мере роста вашей веры, надежда на 
Небеса будет становиться все больше и больше. И 
чем дальше, тем больше и больше вы будете скучать 
по Господу.
Кто связывает свои надежды с Небесами, тот не 

говорит: «Это уже чересчур. Я так страдаю» даже 
тогда, когда его путь на этой земле узок и труден. 
Такие люди не колеблются ни при каких искушениях. 
Но когда вы прибудете в конечный пункт назначения, 
на Небеса, тогда вам более не нужны будут вера, 
которая есть уверенность в невидимом, и надежда. 
Там, на Небесах, будет только любовь. Вот почему 
любовь из них – больше. 
Во-вторых, верой вы можете овладеть Небесами, 

но  вы  не  сможете  войти  в  самое  прекрасное 
место обитания на Небесах, коим является Новый 
Иерусалим, если в вас нет любви. 
Чем  больше  шагов  веры  и  над ежды  мы 

предприняли, тем лучше будет Небесная обитель, в 
которую мы войдем. Духовная вера дается нам по 
мере того, как мы начинаем жить по Слову Божьему, 
избавляемся от грехов и обретаем благое сердце. И 
соответственно нашей мере веры будут определены 
и наши Небесные обители – станут ли ими Рай, 
Первые, Вторые,Третьи Небеса или же Новый 
Иерусалим.
Однако Новый Иерусалим предназначен для детей, 

достигших совершенной любви. Он – кристалл 
любви. Для того чтобы обрести сходство с Господом 
и обитать в Новом Иерусалиме, мы должны идти 
по стопам Господа. Его путь – это любовь. Только 
тогда, когда в нас есть такая любовь, мы можем 
уподобиться Господу, взращивая в своем сердце 
Девять плодов Духа и плоды заповедей Блаженства. 
Таким образом, имея веру, мы можем войти в 

Царство Небесное, а если есть надежда, то можно 
отбросить все грехи. Вера и надежда, безусловно, 
необходимы, но только совершенная любовь даст 
нам возможность войти в Новый Иерусалим. Вот 
поэтому она и больше. 
Дорогие братья и сестры, молюсь во имя Господа о 

том, чтобы вы стали благословенными верующими, 
которые угодят Господу, обретя духовную любовь, о 
которой написано в 13-й главе Первого послания к 
Коринфянам. 
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«Любовь никогда не перестает, хотя и пророчества прекратятся, и языки умолкнут, и знание упразднится… 
А теперь пребывают сии три: вера, надежда, любовь; но любовь из них больше» (1-е послание к Коринфянам, 13:8-13).

Совершенная любовь

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Суд», «милость» и «вера»
Bопрос: В Евангелии от Матфея, 23:23, есть суровое предупреждение Иисуса: «Горе вам, книжники и 

фарисеи, лицемеры, что даете десятину с мяты, аниса и тмина, и оставили важнейшее в законе: 
суд, милость и веру; сие надлежало делать, и того не оставлять». Во времена Иисуса религиозные лидеры евреев соблюдали 
Закон очень строго. За что и получили нарекание и предупреждение Иисуса. Каковы значения этих терминов – «суд», 
«милость» и «вера»?

Oтвет: Книжники и фарисеи весьма строго 
соблюдали  не  только  Закон ,  но  и 

традиции старейших. Они сами изучали Закон и учили 
ему народ. Они настолько строго придерживались Закона, 
что даже считали лепестки и стебли крошечных овощей, 
чтобы уплатить десятину. Вместо того чтобы исполнять 
Заповеди Божьи с любовью, они хотели похвалиться тем, 
что они это делали. Они изучали Закон, чтобы исполнять 
все по Букве закона, однако оставили то, что составляет 
основу и дух Закона, – суд, милость и веру. 
В Евангелии от Матфея, в главе 23-й, Иисус аж семь 

раз сурово отчитывал книжников и фарисеев, сказав: 
«Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры». Иисус 
откровенно указывал им на их жадность, распутство и 
беззакония, сокрытые в их лицемерии, и упрекал их за 
это. Он сравнивал их со «слепыми вождями слепых» или 
«порождением ехидны» или «окрашенными гробами». 
Он, поругав их строго, с сердцем Бога, призывал их 
к покаянию. Но они не покаялись. Вместо этого они 
восстали против Иисуса, выбрав, тем самым, путь 
погибели, ибо они так и не увидели сердца Бога в данном 
им Законе. 

 В этом мире существуют стандарты, 
позволяющие отличить правильные поступки 
от неправильных, и в их числе – стандарты 
нравственности и социального поведения. 
Некоторые люди в своем выборе всегда 
придерживаются  того ,  что  правильно , 
согласно этим стандартам. Однако дети 
Божьи выбирают то, что правильно согласно 
Закону Божьему и стандартам, по которым 
судит Бог. Потому что иногда стандарты 
этого мира не совпадают с Божьими. 
По  с т а н д а р т а м  З а ко н а ,  ф а р и с е и 

и  книжники  с  виду  ка з а ли с ь  оч ень 
праведными. В своих делах они всегда строго 
придерживались Заповедей Божьих. Про себя 
же они постоянно думали о том, что получат 
признание и уважение людей. Они были 
лицемерами, потому что пытались выглядеть 
праведными перед людьми. 
Сердца же их были полны неправедности. 

Кроме того, постясь, они делали так, чтобы 
люди  видели  это  по  их  лицам .  С  виду 
казалось, что они размышляют над Словом 
Божьим ,  молятся  и  постятся .  Однако  в 
их сердцах не было праведности, которая 
заключается в готовности следовать тому, что 
правильно. 
По с ту п к и  т е х ,  к т о  д е й с т вуют  п о 

Божьей праведности, не будут меняться в 
зависимости от ситуации или обстоятельств. 
Независимо от того, видят их другие люди 
или нет, находятся ли они на высокой или 
низкой позиции, принесет ли это им пользу 
на данный момент или вред, они просто 
делают то, что согласуется со Словом. Они 
всегда помнят о том, что Бог – не человек. 
Поэтому они действуют с праведным сердцем 
и угождают Богу в любой ситуации. 

В  8-й  главе  Евангелия  от  Иоанна 
книжники и фарисеи привели к Иисусу 
женщину, обвиняя ее в прелюбодеянии. 
В Евангелии от Иоанна, 8:4-5, говорится: 
«Учит е л ь !  э т а  женщина  в з я т а  в 
прелюбодеянии;  а  Моисей  в  законе 
заповедал нам побивать таких камнями: 
Ты что скажешь?»
Согласно  Закону  Ветхого  Завета 

правильным было побить ее камнями. 
Но в их сердцах, помимо осуждения ее, 
было еще коварное желание испытать 
Иису с а .  В  них  не  было  ни  т ени 
милосердия или Божьего сострадания к 
грешникам. 
Иисус сетовал на то, что у фарисеев 

и  к н иж н и ко в  н е  бы л о  лю б в и  и 
великодушия. Бог желает спасти еще 
хоть одну душу. Если в нас есть хоть 
какие-то следы этой Божьей любви, 
то мы будем иметь милость к таким 
душам тоже. В Послании Иакова, 2:13, 
говорится, что «милость превозносится 
над судом». По Закону грешники должны 
быть  преданы  смерти .  Но  наш  Бог 
простил нам наши грехи, пожертвовав 
Своим Единородным Сыном Иисусом. 
Он проявил к нам милосердие и любовь, 
которые превыше суда. 
Если мы в полной мере взрастим в 

своем сердце милосердие, то  будем 
соблюдать Закон Божий и благостно 
относиться к своим ближним. Кроме 
т о го ,  мы  буд ем  и с п олн я т ь  с в о й 
человеческий долг, проявляя любовь 
и великодушие к людям и тем самым 
источая благоухание Христа. 

В Послании к Евреям, 11:6, говорится: 
«А без веры угодить Богу невозможно; 
ибо надобно, чтобы приходящий к Богу 
веровал, что Он есть, и ищущим Его 
воздает». Соблюдая заповеди, данные 
Богом, мы, прежде всего, должны верить 
в то, что Бог Живой. Мы также должны 
верить в то, что Он воздает нам за то, что 
мы храним Его заповеди. 
Фарисеи и книжники считали, что они 

верят в Бога, но они не верили в Него по-
настоящему. Они исполняли заповеди, 
но  только  для  вида ,  чтобы  получить 
признание окружающих. Таким образом, 
они не признавали Бога, Которому ведомы 
глубины человеческого сердца. Если бы 
они действительно искренне верили в Бога, 
то верили бы в то, что Бог вознаграждает за 
благие дела, и с надеждой на это поступали 
бы праведно. 
Бог  предоставит  лучшие  Небесные 

обители тем, кто возьмет их силою (От 
Матфея, 11:12). Когда мы изучаем Слово 
Божье и молимся, мы должны искать 
лица Божьего и верить в Бога, Который 
вознаградит нас за все. Тогда мы сможем 
очиститься от грехов, преданно и радостно 
трудиться для Царства Божьего. Ведь 
мы знаем, что для нас готовится обитель 
в  самом  прекрасном  месте  Царства 
Небесного и, кроме этого, нас ждут награды 
и венцы. 
Когда мы храним Божьи заповеди с 

верой и радостью, мы можем наслаждаться 
благословениями – и физическими, и 
духовными, можем жить благословенной 
ж и з н ь ю ,  в  ко т о р о й  н е т  н и ч е г о 
невозможного. 

Судить – с готовностью 
следовать тому, что 

правильно

Милосердие 
– любовь и 
великодушие

Вера 
– это наша в
ера в Бога
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Диакон Хи Чой (приход 1-5, Южная Корея) 

Божья любовь пришла в мою лачугу и принесла 
с собой истинное блаженство

«Мощные деяния Божьи переполнили церковь 
Сингапур Манмин»

В 2007 году я работала в Сингапуре в качестве продюсера в 
Дальневосточной вещательной компании. Свекровь, пастор Мери Лю, 
дала мне почитать книгу д-ра Джей Рока Ли «Мера Веры». Эта книга 
меня очень заинтересовала. Вскоре я также прочла книги «Откровения 
о Вечной Жизни в Преддверии Смерти» и книги – визитные карточки 
д-ра Ли: «Слово о Кресте», «Небеса» (I, II), а также «Ад». На базе 
этих книг я наметила себе программу, чтобы проповедовать Евангелие 
более эффективно. 
У меня появилось больше рвения к тому, чтобы приводить души 

ко спасению. Я стала миссионером «Манмин» и открыла отделение 
церкви «Манмин». Первое служение по случаю открытия церкви 
состоялось в сентябре 2012 года. Мы показали служение Центральной 
церкви «Манмин» и каждый вечер молились во время молитвенного 
служения Даниила, которое транслируется по каналу GCN TV (www.
gcntv.org). Члены моей церкви возрастали духовно, слушая слово 
жизни д-ра Ли, видя его силу и получая его молитвы. Мы переживали 
пробуждение. 
Сестра Каролин Гуан, которой 23 года, испытала удивительное чудо 

исцеления по молитве с платком, над которым ранее помолился д-р 
Ли (см. Деяния, 19:11-12). До молитвы ее позвоночник был искривлен 
на одну сторону, что доставляло ей сильную боль даже тогда, когда 
она просто сидела некоторое время. Но после молитвы позвоночник 
выпрямился, и боль ушла. У нее появилась правильная осанка. 
39-летний Мей Кхор примирился со своим коллегой, с которым был 
в плохих отношениях долгое время. 42-летняя Юки простила своих 

Миссионер Вонг Пинг Пинг 
(церковь Сингапур Манмин)

Со времени окончания колледжа в 1998 году, 
я хотел поступить на гражданскую службу, но 
не смог сдать экзамены. К тому же у меня был 
огромный долг по кредитным картам, и я работал 
на шахте, чтобы выплатить его. Однако мои 
заработки были недостаточными. И я рассматривал, 
как вариант, продать свою почку, чтобы выплатить 
долг. Я чувствовал себя таким несчастным, что 
пытался даже покончить с собой. 
Из-за моих экономических проблем в 2002 году 

мне пришлось переселиться в трущобный район 
Сеула. В то время мне было 29 лет. У меня не 
было работы. Из-за пьянства, курения и тяжелого 
стресса, причиной которого стала моя нищета, 
у меня нарушились функции печени. Мне часто 
приходилось обращаться за помощью в отделение 
неотложной помощи. Моя жизнь в трущобах была 
серией сплошных несчастий. 
Однако в 2006 году в моей жизни наступил 

переломный момент. Я встретил Бога, Который 
и стал для меня всем в жизни. 10 сентября 
2006 года, благодаря диакониссе Сунок Парк, я 
зарегистрировался в качестве члена Центральной 
церкви «Манмин». Проповедь, которой поделился 
д-р Джей Рок Ли во время служения, была 
настолько правдивой, и сам он выглядел таким 
искренним, что все это растрогало мое сердце. Я до 
сих пор не могу забыть того момента. 
Примерно месяц спустя, я возвращался домой 

после воскресного служения. Вдруг любовь 
Божья буквально переполнила мое сердце. Слезы 

полились из моих глаз. Я почувствовал сердце Бога Отца, Который ждал 
меня, хотя я и был худшим из грешников, блуждающим по миру. Я был 
потрясен в то мгновение происходящим и стал каяться в своих прошлых 
поступках. И в слезах я провел довольно долгое время. 
Затем я начал читать Библию и молиться на молитвенных собраниях 

Даниила, которые проводятся в Центральной церкви «Манмин» каждый 
вечер. Мое сердце было наполнено радостью и благодарностью. Я получил 
стабильную работу в проектной фирме пожарного ведомства. В апреле 
2007 года я женился на моей возлюбленной, диакониссе Сукнок Парк. Мы 
начали свою супружескую жизнь в лачуге, размером в 16,5 квадратных 
метров и полной мышей. Но у нас была надежда на Небеса, поэтому мы, 

вопреки всему, упорно трудились и жили счастливо. 
В 2009 году, по благодати Божьей, я начал 

работать в качестве агента по продаже страховок. В 
то время, выбрав своим девизом слова: «Держись 
правого пути и добросовестно работай», я старался 
хранить мир со своими сослуживцами. Мне 
доставляло удовольствие делать пожертвования 
для Царства Божьего. Бог благословлял меня 
способностью без помех заключать контракты. 
Однажды мне приснился сон, что д-р Ли посетил 
мой дом и у него была ясная улыбка на устах; а я 
получил великое благословение – смог переехать 
в дом побольше и с лучшими удобствами. В 
церкви я работаю в качестве руководителя 
лидеров ячеек моего прихода, являюсь лидером 
небольшой группы в Мужской миссии 2-1, а также 
финансовым директором детской воскресной 
школы. Я делюсь своим свидетельством с людьми, 
которые переживают трудные времена и впадают 
в отчаяние, и ободряю их. Я делюсь Божьей 
любовью, которая пришла ко мне как Свет и 
сделала меня счастливым. Диаконисса Парк, моя 
супруга, тоже заботится о душах, будучи лидером 
ячейки; она также прославляет Бога своим пением в 
хоре «Жемчуг», который входит в состав Комитета 
исполнительских искусств. Мой сын Юкеом 
посещает детский сад «Манмин» и растет здоровым 
и умным в Господе. Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу, Который вывел меня из трущоб и 
благословил как духовными, так и физическими 
благословениями. 

Миссионер Вонг Пинг Пинг и члены ее церкви

друзей и стала ближе к ним, прочтя книгу д-ра 
Ли «Ад». Давид Иу Шен Ин, которому 4 года, 
умирал от тяжелой инфекции мочевыводящих 
путей и септицемии, но был исцелен по молитве 
д-ра Ли, преодолевающей расстояние и время. 
Его случай был представлен многочисленным 
христианским врачам, принявшим участие 
в работе 10-й Международной конференции 
WCDN 10 июня 2013 года в Мексике. Аллилуйя! 
После того как члены церкви Сингапур 

Манмин  услышали ,  что  д -р  Ли  будет 
участвовать в летнем ретрите «Манмин», 
который проходил в августе, они с радостью 
присоединились к нему. В общей сложности, 
на ретрит поехали 20 человек: десять из них 
– верующие, представители сингапурской 
национальности; девять малазийцев и один 
китаец. В первый день ретрита по молитве 
д-ра Ли толстые черные облака рассеялись, 
и сильный дождь прекратился. В ясном небе 
над нашими головами мы увидели звезды. Это 
мощное деяние дало возможность членам моей 
церкви возрасти в вере. Я воздаю благодарность 
и славу Богу Любви, Который дозволил нам на 
себе ощутить Его удивительную любовь и силу. 


